

Tarancón, Semana Santa de Interés Turístico Regional

La ciudad de Tarancón se halla enclavada al oeste de la provincia de Cuenca, en el límite septentrional de la región natural de la Mancha. Limita al norte con Belinchón, al sur con Fuente de Pedro Naharro, al este con Huelves y al oeste con Zarza del Tajo y la provincia de Toledo.

Dentro del casco urbano destaca el popular barrio de Castillejo, amplio conjunto compuesto por los barrios de Castillejo, del Cedazo, de la Fuente del Caño y del Colmenar.

Como en toda población manchega, se encuentran desperdigadas numerosas casas palaciegas, cuyas estructuras constructivas y tipológicas son semejantes, pero conservando apreciables variaciones aisladas o elementos decorativos propios que caracterizan a cada una de ellas. Así destacan la casa que ocupa el nº 17 de la calle Azañón (s.XVII); Casa Palacio del número 18 de la calle parada del (s.XVII) con portada barroca rococó y escudo sobre ella, que se ha restaurado recientemente como centro cultural.

Tarancón celebra sus fiestas patronales, en honor a la Virgen de Riansares, en las que destaca el tradicional galopeo con el que arrancan las fiestas, la ofrenda floral, el desfile de carrozas, los espectáculos musicales y el colorido festivo y juvenil de las numerosas peñas. Además tienen lugar dos romerías anuales que se celebran el 28 de enero, en la que se traslada a la patrona desde la iglesia al santuario y el 15 de agosto, cuando la Virgen hace el viaje de regreso.

Mención importante merece la **Semana Santa**.

Desde el año 1991 se viene celebrando en TARANCON cada Sábado de Gloria, la representación de la Pasión, declarada de Interés Turístico Regional. Basándose en los Evangelios, este acontecimiento religioso-cultural, dramatiza la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús en los escenarios y rincones más típicos del casco antiguo, cobrando vida durante dos horas los personajes y las escenas más significativas de los últimos días de Jesucristo en Jerusalén.

En el desarrollo de esta escenificación participan las asociaciones de Tarancón en general que durante meses se afanan en los preparativos. Posteriormente, el mismo sábado de la representación los escenarios son decorados por los figurantes y colaboradores del pueblo. Los actores y demás figurantes se procuran su indumentaria.

Con esta gran escenificación, fruto del trabajo, la ilusión y todo lo mejor que tiene la gente de Tarancón culmina la SEMANA SANTA que tiene su epílogo el Domingo de Resurrección con la Procesión del Encuentro.

La Pasión de Tarancón, llega y entusiasma a todos. A los creyentes por su mensaje evangélico, a los no creyentes por su presentación, su arte y su poesía. Para nadie es indiferente. Por ello miles de espectadores visitan Tarancón cada año por Sábado Santo.

Escenas de la Pasión Viviente

